



# 謹賀新年



あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。



昨年は人権ふれあいセンターの運営事業に関しまして、皆様のご理解、ご協力とご支援のおかげで、無事に運営できましたことに感謝し、御礼申し上げます。

和束町人権ふれあいセンターでは、同和問題をはじめとする人権啓発や、健康体操教室、編み物教室、手芸教室、パッチワーク教室、工作教室などの教室を実施しており、昨年度中も多くの方々に受講していただきました。また、1月にはモルック教室も実施する予定です。詳しくは広報「れんけい 12月号」の折込みのチラシをご覧いただき、お気軽にご参加していただけたらと思います。



第286号  
2026年1月1日発行

編集・発行  
和束町人権啓発課  
(人権ふれあいセンター内)  
TEL 0774-78-3488  
FAX 0774-78-3212



本年も、人権ふれあいセンターでは、人権問題解決・人権啓発のためのコミュニティセンターとして、開かれた地域の施設となるよう運営してまいりますので、皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

ことしもよろしく  
おねがいします





# みんなで築こう 人権のまちづくり

## 第25回和束町人権を考える集いを開催しました

12月6日(土)午前9時30分から、和束町人権ふれあいセンターで

『第25回和束町人権を考える集い』を開催しました。

この催しは同和問題をはじめとするあらゆる差別の撤廃と人権意識の確立のために、より多くの人たちが人権問題への理解と意識を深め、人権のまちづくりにつなげていくことを目的としています。

第1部では町内の小・中学生による作文の発表がおこなわれました。人権学習で学んだことや、日頃思っていることなどを堂々と発表し、どの作文も素晴らしい自己主張がなされ、聞き手にとっても、人権感覚を磨く良い機会となりました。発表者には、馬場町長から今後の一層の成長と活躍を期待するとともに、発表に対する感謝の気持ちを込めて賞状が贈されました。

続いておこなわれた第2部の人権講演では、放送・漫才作家 村瀬 健氏に『テレビの世界で学んだ～人権尊重のためのコミュニケーション術～』をテーマに講演していただきました。

村瀬さんが日頃おこなっているコミュニケーションのとりかたや相手の感情に寄り添い、傷つけない会話の仕方などを、わかりやすくお話しをしていただき、あっという間の時間でした。

集いに参加いただいた方からは、「人権問題に関心を持ち、偏見や差別をしないようにしたい。」などの感想が寄せられました。



## 街頭啓発活動を実施しました



12月5日(金)、  
午前7時30分から  
白栖橋交差点付近で  
街頭啓発を実施しました。



ひとりで悩まず、まず相談を！

人権擁護委員が無料・秘密厳守で相談に応じます。悩みや不安を抱える人々の相談を受け、その問題の解決や解消を援助します。人権にかかるご相談は、『特設人権相談所』にお越しください。



1月の相談日

月日・・・1月27日(火)  
時間・・・午後1時30分~4時  
場所・・・人権ふれあいセンター



人権講課（人権ふれあいセンター内）でも人権に関わる相談を随時おこなっていますので、お気軽にご相談ください。

お問い合わせ先

和束町人権啓発課  
(人権ふれあいセンター)  
TEL 0774-78-3488  
FAX 0774-78-3212